
本周三， 皇马为安切洛蒂

举办加盟仪式。 这位61岁的名

帅，时隔多?，又回到了银河舰

队。

2020-2021赛季结束后，西

甲、 意甲和英超多家俱乐部帅

位空悬，引发了连环动荡。 能否

尽快敲定新的主帅， 也成了这

些俱乐部能否顺利进行下赛季

备战的首要工作。 时间紧，任务

急，是寻觅一个新面孔，还是找曾

经合作过的教练重续前缘？ 衣不

如新，人不如故，这时候 ，重召旧

帅， 就成了一个虽然保守但看似

妥当的选择。

尤文图斯率先请回了昔日的

功勋主教练， 很快就官宣阿莱格

里返场执鞭。 齐达内离任后，皇马

也并没有犹豫多久， 直接从埃弗

顿撬边，敲定了安切蒂洛。 不过，

阿莱格里和安帅的情况也并不相

同，上次执教尤文的五?，阿莱格

里实现了意甲五连冠， 而且离任

后的两?，一直没有重新执教，对

于老妇人来说， 阿莱格里称得上

即插即用。 安帅离开银河舰队后，

却一路漂流， 从德甲的大拜仁到

意甲的那不勒斯， 再到英超埃弗

顿，六个赛季换了三个东家，重返

伯纳乌，尽管多位旧将还在，却一

切都已经不同。

安切洛蒂第一次到伯纳乌 ，

为皇马赢得了一个欧冠。 可是，他

的继任者齐达内， 更是奇迹般地

为皇马带来欧冠三连。 对于皇马

俱乐部， 接替者不但要重夺西甲

冠军，欧冠和国王杯也必不可少。

安帅对此也毫不讳言， 目标就是

三冠王。 只是还不清楚，皇马能给

他怎样的权限？ 而尤文图斯已经

明确表示， 赋予阿莱格里?建球

队的大权。

齐达内离任后， 传出了对俱

乐部的不满。 安帅在业内是有口

皆碑的好脾气， 属于名帅里的老

派绅士。 优点是善于沟通，体谅俱

乐部也体谅球员， 但这样 “老好

人”的个性，对于如今的皇马是否

适用，还要打个问号。 事实上，皇

马的第一选择，并不是安帅，而是

已经和罗马签约的穆里尼奥。 在

穆帅不愿还没上任就和罗马毁约

之后，才火速挖来了安帅。

面对皇马球员暮气沉沉的现

状， 安帅是一如既往百般安抚以

稳定为主，还是改变风格，磨刀霍

霍使出雷霆手段？ 全在他一念之

间。
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下星期就是高考了， 权威

媒体日前从有关部门获悉 ：今

?全国高考报名1078万人 ，再

创历史新高。

其中高考大省河南省参加

考试人数超过100万，山东省和

广东省的考生人数也都逼近80

万。

时至今日， 虽然人的发展

有各种各样的方向和模式 ，但

是高考仍然是很多普通人家的

子弟改变命运的一个重要途

径。 简而言之，上了大学不一定

保证你一定能找到满意的工

作，但是至少上了大学，你的选

择会更多一些。

说到改变命运， 此前有一

次和一位球员家长聊天， 他的

儿子已经在德国的青训系统里

训练了好几?。 德国的青训选

材基数之大实在是令人羡慕 ，

可能赛季开始前一支二三十人

的青少?球队， 到了赛季结束

能留下的只有五六个人， 相当

多的人都在这过程中被淘汰 。

在这个过程中， 他也观察过其

他的球员， 相当一部分孩子其

实家长让他们来踢球， 并不完

全是为了强身健体， 也是为了

通过踢球改变自己的命运。 毕

竟在欧洲大多数国家， 职业球

员的收入还是远高于常人的。

回过头看全世界的很多顶

级球星， 他们的家境大多数贫

寒， 包括中国以前踢出来的一

些国脚级球员， 他们也是来自

于并不富裕的家庭，足球，说到

底它并不是一个贵族的体育项

目，作为足球青训，对这一点还

是要清楚知道的。

仍然有这么多家长愿意让

孩子通过高考来改变命运 ，同

样， 足球也应该有机会成为很

多人改变命运的一个舞台。

从高考想到的

本周，六一国际儿童节，普天

欢庆。

但是对于中国足球的球迷来

说，这个儿童节却是悲喜两重天。

本周二晚，娄老师就在饭局上

被多位好友轮番提问，回答一个我

浑身是嘴也回答不清楚的难题。

A?娄啊，我正好要问侬呀，足

协啥情况啦？国家队刚刚蹲勒苏州

踢好关岛，就要主场变客场，跑到

阿联酋去踢后头三场？ 迭个算啥路

子啦？

B?是额呀是额呀，而且我还看

到讲亚足联要求中国足协继续承

担所有球队蹲了阿联酋额差旅费

用。 迭额勿是斩阿拉冲头吗？

我?哈哈哈，两位老兄先튅介

激动……阿拉足协是有交关生活

勿清爽额辰光，但是我觉着大部分

是属于好心办坏事一类。 国家队主

场变客场额事体应该也是其中之

一……

C??，娄讲了有道理额。 我刚

刚看到有记者发出来额消息：当初

足协承接40强赛的时候，合同里有

条款声明，如果因为疫情原因导致

对手无法入境必须要转移比赛地

的话， 中国足协需要承担费用，对

小?其他球队负责到底。 所以现在

出现这样的局面也是无话可说，只

能按照合同办事。

A?B两人大惊?啊？ 迭个算啥

合同啦？ 有这种条款啊？ 迭个勿是

丧权辱国吗？

我?哎哎哎，啥叫丧权辱国？ 两

位闲话勿好讲了介难听额……足

协当初为啥要去承办？ 勿就是为了

让国家队能够拥有主场优势吗？本

来赛程廊厢安排阿拉国家队最后

四场比赛就有三个主场。 所以，迭

个就是足协额好心，对吗？ 但是亚

足联考虑到了阿拉国家对于疫情

防控额严格规定有可能造成个意

外状况， 专门增加了针对性额条

款，接下来就是侬中国足协接受还

是勿接受咯？既然当初中国足协接

受了、同意了，现在阿是只好继续

执行啦？ 阿是呒没闲话好讲啦？

B长叹一声? 唉……上个礼拜

中国踢关岛我还跟了几个朋友到

苏州现场去看额来。现场三万多观

众多少开心？结果第二天就看到足

协发声明讲主场变客场，娄，侬讲

讲看，阿拉弗是侪变成瞎起劲啦？

我?侬叫我哪能讲法啦？ 难道

叫中国足协宣布国家队退出40强

赛？

C? 早晓得么足协就튅去答应

亚足联，吃辛吃苦额去承办，弄到

现在还要拨大家骂煞。最早亚足联

勿是想过最后几轮比赛全部摆了

多哈吗？ 勿是蛮好额吗？

A沉默良久?还呒没办法发格！

中国足球真个是搞勿好了……

众人皆无言……

据说在皇马刚与齐达内拗

断关系后， 安切洛蒂给皇马打

了一个电话， 希望为埃弗顿引

进皇马的某位球员， 结果安切

洛蒂反被挖角， 被说服加盟皇

马接替齐达内担任主帅。 与“前

任”联系就是这么容易擦出火花，

安切洛蒂甘愿自降一半薪水回归

皇马， 因为皇马有激发自己热情

的东西———拿一个西甲冠军可以

集齐五大联赛冠军，此生足矣。

对于皇马而言， 安切洛蒂是

此时此刻最合适的人选， 因为皇

马就缺一个“安”字：

首先， 是安切洛蒂的随遇而

安。 安帅有一项最突出的本领就

是用现成的食材配出一桌好菜 ，

球队给他什么样的球员， 他就根

据现有的球员设置一套最合适的

战术。 他不需要像瓜迪奥拉和穆

里尼奥等名帅一样对阵容有着严

格的要求， 一般管理层给他什么

他就能用什么， 而且往往是拿过

这些就能立马发挥作用， 在他的

手下有很多冠军阵容都是接过上

一任教练就直接采用的。 安切洛

蒂上一次在皇马时执教过的球员

中，就有13位还在或者属于皇马，

而且很多都是重量级的球员 ，重

拾教鞭手感不变。

其次， 是安切洛蒂能安上治

民。 球队主教练的管理能力无非

是“安上”和“治民”两方面，从“安

上”的角度，安切洛蒂是一个安分

随和的专业人才，从不挑三拣四，

坚决服从命令，甚至默默背锅，对

于皇马的 “老佛爷” 而言这很重

要。

从“治民”的角度 ，对于齐达

内离任后人心浮动的更衣室 ，需

要安切洛蒂这个协调大师扬汤止

沸或抽薪止沸。 安帅另一项广为

人知的本领是擅长和更衣室处理

好关系， 从来都能和自己子侄辈

的球员打成一片， 他是为数不多

的没有怎么经历过更衣室矛盾而

下课的教练， 在他上次执教皇马

期间， 队内的大牌都和他相处非

常融洽。

再次， 是安切洛蒂的不安小

成。 “老好人”远不足以使安切洛

蒂成为一代名帅， 他从来都不固

执于自己的地位， 非常敢于挑战

新鲜事物、突破窠臼，也正因此这

样， 他才能一直都保持着非常高

水平的执教水准。 安切洛蒂应该

不仅仅是来伯纳乌过渡的， 而是

为皇马带来切实的增量。

安帅尤安
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金身不破

●上月底阿根廷因为国内

疫情形势严峻决定放弃举办6

月13日开踢的美洲杯足球赛 。

今?的美洲杯原定于2020?由

哥伦比亚和阿根廷联合举办 。

去?世界疫情严重， 这届美洲

杯被推迟至今? 6月至 7月进

行。 上个月哥伦比亚宣布放弃

了主办权， 随后阿根廷也跟进

宣布放弃。 6月初，南美足联表

示本届美洲杯将移师巴西举

行。 舆论场出现了一个问号、一

个惊叹号。 距离美洲杯原定的

开赛时间不到两周， 巴西的承

办城市还未确定， 能按时开打

吗？一个大问号。阿根廷当下疫

情严重，巴西也好不到哪里。 巴

西感染人数在全球排位第三 ，

仅次于美国与印度， 因病死亡

人数排名世界第二位。 这是一

个大惊叹号。 巴西决定接手美洲

杯，一是由于南美足联的求救，二

是希望借此来提高政府的支持

率。 天下人都知道，巴西就是足球

王国。救足球，就是救自己。是吗？

●为应对疫情， 美洲杯搬场

了。 美洲杯已经有105?历史，是

全世界历史最悠久的国家级足球

赛事。 这次搬迁将牵动10支南美

的国家队。 与之相比，亚亚洲40强

赛A?的赛地因疫情从神州搬到

阿联酋算不上天大的事了。 马尔

代夫与叙利亚两支球队乘坐包机

必须在72小时内做两次交叉双检

测， 检测结果交大使馆审核后发

放健康码才能登机来华。 叙利亚

队有11人因各种各样原因得不到

绿码。 其中二人有新冠肺炎病史，

第二次检测为阳性。 还有二人两

次检测都为阳性， 七人单次检测

为阳性。 马尔代夫队34人有七人

有新冠肺炎病史， 有四人在近21

天内检测为阳性， 还有二人已经

被迪拜当地所隔离。 这样的两支

球队能放行神州吗？ 有不知内情

的球迷鼓噪国足不得已去阿联酋

为“西亚阴谋论”，可以就此歇歇

哉。 抗击疫情重要，还是踢几场足

球重要？

●国足突然远征， 主帅李铁

表示：“一切都是最好的安排！ 唯

有团结一心，努力前行！ 感谢所有

球迷朋友的支持！ ”三个惊叹号荡

平大家的担心了。 国足西行，祝愿

两个金身不破： 中国队代表团成

员悉数金身不破，健康绿码去，健

康绿码回。 国足的三场恶战能一

举拿下，金身不破。 让足球飞，金

身不破才是头等大事哦！

百般安抚
与雷霆手段

主场变客场
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